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CENTRALE VAPEUR - STEAM VAP
Modèle：：AMP550

MANUEL D’INSTRUCTIONS
Lire attentivement le manuel avant l’utilisation et le conserver pour référence

ultérieure.



IMPORTANTES INSTRUCTIONS DE SECURITE

Avant d’utiliser l’appareil électrique, il faut toujours
suivre les précautions de base, notamment :
1. Lisez toutes les instructions.
2. Avant l’utilisation, vérifiez que la tension de la
prise murale correspond à celle indiquée sur la
plaque signalétique.
3. N'utilisez pas l'appareil si le cordon d'alimentation,
la fiche et l’indicateur lumineux présentent des
dommages visibles, ou si l'appareil est tombé ou s'il
fuit. Apportez-le au centre de service autorisé le plus
proche ou à un réparateur qualifié pour inspection et
réparation.
4. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit
être remplacé par le fabricant, son service
après-vente ou des personnes de qualification
similaire afin d'éviter un danger.
5. Ne laissez pas le cordon entrer en contact avec la
semelle lorsque celle-ci elle est chaude.
6. Il y a des risques de brûlures en cas de contact
avec des pièces métalliques chaudes, de l'eau chaude
ou de la vapeur.
7. Ne laissez pas le cordon pendre au bord d'une
table ou entrer en contact avec une surface chaude.
8. Pour vous protéger contre les risques
d'électrocution, ne plongez jamais le fer dans de
l'eau ou dans tout autre liquide. Si cela s'est produit,
n'utilisez plus cet appareil.
9. Ne laissez pas le fer sans surveillance lorsqu'il est
branché sur le secteur ou sur une table à repasser.
10. Placez et utilisez toujours l'appareil sur une



surface plane et stable.
11. L'utilisation d'accessoires non recommandés par
le fabricant peut causer des blessures corporelles ou
des dégâts matériels.
12. Ne remplissez jamais le réservoir d'eau avec de
l'eau chaude, un parfum, du vinaigre, de l'amidon,
un détartrant, un assouplissant ou tout autre produit
chimique.
13. Débranchez l'appareil lorsqu'il n'est pas utilisé,
avant de le remplir d'eau ou de le nettoyer.
14. N'utilisez pas l'appareil pour un usage autre que
celui auquel il est destiné.
15. Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés
d'au moins 8 ans et par des personnes ayant des
capacités physiques, sensorielles ou mentales
réduites ou dénuées d’expérience ou de
connaissance, s'ils (si elles) sont correctement
surveillé(e)s ou si des instructions relatives à
l'utilisation de l'appareil en toute sécurité leur ont été
données et si les risques encourus ont été
appréhendés. Les enfants ne doivent pas jouer avec
l’appareil. Le nettoyage et l'entretien par l'usager ne
doivent pas être effectués par des enfants sans
surveillance.
16. Le fer ne doit pas être laissé sans surveillance
lorsqu'il est raccordé au réseau d'alimentation.
17. La prise de courant doit être retirée de
l’alimentation électrique avant de remplir le
réservoir d'eau.
18. L’ouverture de remplissage du réservoir ne doit
pas être ouverte pendant l’utilisation. Suivez les
instructions données dans ce manuel d’instructions



pour le remplissage du réservoir d’eau.
19. Le fer doit être utilisé seulement avec le socle
fourni.
20. Le fer à repasser doit être utilisé et reposé sur
une surface plate et stable.
21. Lorsque le fer à repasser est remis sur son
repose-fer, s’assurer que la surface qui supporte le
repose-fer est stable.
22. Le fer à repasser ne doit pas être utilisé s'il a subi
une chute, s'il y a des signes visibles de dommages
ou s'il fuit.
23. Maintenir le fer et son cordon hors de portée des
enfants de moins de 8 ans lorsqu'il est sous tension
ou en train de refroidir.
24. L'appareil peut devenir chaud pendant son
utilisation.

25. N’utilisez pas l’appareil à l'extérieur.
26. Conservez ces instructions.



SEULEMENT POUR UTILISATION DOMESTIQUE
DESCRIPTION

BOUTON TEMPERATURE

1er réglage

(70<T<120°)

2nd réglage

(100<T<160°)

3eme réglage

(140<T<210°）

Réglage

max<T<225°）



INTRODUCTIONAUX INDICATEURS ETAUX TOUCHES DE FONCTION

Ouverture pour le remplissage
Saisissez la poignée du réservoir d'eau et soulevez le verrou du réservoir d'eau pour
l'extraire, puis remplissez le réservoir avec de l'eau à travers l'ouverture de remplissage.
Assurez-vous que l'eau ne dépasse pas la marque MAX du réservoir d'eau.

Bouton température
Tournez le bouton de température pour régler la température de repassage en fonction
du vêtement à repasser.

Indicateur de température
Lorsque le fer est en train de chauffer, l'indicateur de température s'allume. Une fois
que le fer a atteint la température sélectionnée, il s'éteint. L'indicateur de température
s'allume et s'éteint afin de réguler la température sélectionnée pendant le chauffage.

Bouton vapeur

Indicateur de débit de

vapeur : faible

Indicateur de

détartrage

InterrupteurBouton de détartrage

Indicateur de débit de

vapeur : élevé

Indicateur de
puissance

Indicateur de débit de vapeur :

moyen



Gâchette vapeur
Lorsque l'appareil est chauffé à la température sélectionnée et que l'indicateur du
niveau de vapeur sélectionné s'allume, appuyez sur la gâchette vapeur avec un peu de
force pour que la vapeur soit pulvérisée à partir de la semelle. Lorsque vous relâchez
la gâchette vapeur, vous ne pouvez utiliser l'appareil que pour le repassage à sec sans
vapeur.

Interrupteur
Lorsque vous appuyez sur l’interrupteur, l'appareil entre en état de fonctionnement. À
ce moment-là, le voyant d'alimentation s'allume. Pour éteindre l'appareil, maintenez
enfoncé l’interrupteur pendant environ 2 secondes.

Bouton vapeur
3 débits de vapeur peuvent être sélectionnés (faible, moyen ou élevé), à l'aide du
bouton de vapeur. Après la sélection du débit souhaitée, l’indicateur correspondant
clignotera et il s’illuminera après le préchauffage final, ce qui signifie que la vapeur
est prête à être utilisée. Le débit est faible par défaut lorsque l'appareil est allumé.

Jet de vapeur
Appuyez rapidement deux fois sur la gâchette vapeur pour produire un jet de vapeur.
Un intervalle d'au moins 8 secondes doit être maintenu entre deux cycles continus. La
fonction « Jet de vapeur » ne peut être activée que lorsque le débit de vapeur est élevé.

Indicateur de détartrage
Si le voyant de détartrage s’allume, cela signifie que l’appareil doit être nettoyé en
raison de l’accumulation de dépôts minéraux. Vous devrez effectuer le détartrage en
suivant l'opération décrite à l'étape 3-4 du chapitre « NETTOYAGE ET ENTRETIEN
». Une fois le détartrage terminé, redémarrez l'appareil et appuyez sur le bouton «
Détartrer ». L'indicateur de détartrage s'éteint et l'appareil peut à nouveau fonctionner
normalement.

Arrêt automatique



Après être entré en mode veille normal, l'appareil s'éteindra automatiquement s'il ne
fonctionne plus dans les 10 minutes. Pour redémarrer l'appareil, il suffit d'appuyer à
nouveau sur le bouton d'alimentation.

Clip du câble
Lorsqu'il n'est pas utilisé, le tuyau d'alimentation en vapeur et le cordon d'alimentation
peuvent être rangés dans les clips.

Placement correct du fer sur le support d'isolation thermique

Lorsque le fer est placé sur le support d’isolation thermique, il doit être placé

correctement. Voir les figures ci-dessous.

Wrong placement Correct placement

AVANT LAPREMIERE UTILISATION
1. Enlevez tout autocollant ou film protecteur se trouvant sur la semelle.
2. Remplissez le réservoir d'eau avec de l'eau et chauffez le fer à la température

maximale, puis repassez un chiffon humide pendant plusieurs minutes afin
d'éliminer tout résidu sur la semelle selon les instructions de la section « Repassage
à la vapeur ».

NOTES：：
1) Il est normal qu'une odeur étrange sorte de l'appareil lors de la première utilisation.
Cela cessera dans peu de temps.
2) Certaines particules peuvent sortir de la semelle lorsque vous utilisez le fer pour la
première fois. Ceci est normal ; les particules sont inoffensives et cessent de sortir du

NON CORRECT CORRECT



fer après une courte période.
3) Lorsque vous activez la fonction « Vapeur », l'appareil peut émettre un son de
pompage. Ceci est normal ; le son vous indique que de l'eau est pompée dans le
générateur de vapeur.
4) Pendant le processus de chauffage de la semelle, il y aura un peu de vapeur sortant
de la semelle. Ce phénomène se poursuivra pendant environ 3 secondes. Ceci est
normal.
5) Un peu d’eau de condensation sera présent dans le tuyau d’alimentation en vapeur
après la première utilisation. Lors de la deuxième utilisation, l’eau de condensation
sera pulvérisée avec la vapeur au début de la libération de vapeur. Ce phénomène
continuera pendant plusieurs secondes. Ceci est normal.

UTILISATION DE L’APPAREIL
L'appareil peut être utilisé de deux manières ; vous pouvez utiliser le repassage à sec

ou le repassage à la vapeur. Suivez les instructions suivantes :

Repassage à sec
1. Placez le fer sur le support d'isolation thermique de la base de l'unité.

2. Branchez le câble d’alimentation dans une prise murale, vous entendrez un bip, puis

tournez le bouton de température pour sélectionner le réglage de température souhaité,

en fonction du tissu. Reportez-vous aux sections “CONSEILS DE REPASSAGE” et

“TABLEAU ADDITIONNEL” ci-dessous pour sélectionner la température

correspondante.

3. Appuyez sur l’interrupteur, l’indicateur d'alimentation et l'indicateur de température

s'allument. L'indicateur de niveau vapeur « faible » clignote, puis le fer commence à

chauffer.

4. Lorsque la température de la semelle atteint la température sélectionnée, l'indicateur

de température s'éteint et vous pouvez commencer à repasser. Reportez-vous aux

sections “CONSEILS DE REPASSAGE” et “TABLEAU ADDITIONNEL” ci-dessous

pour le repassage.

AVERTISSEMENT : Ne touchez jamais la semelle lorsqu’elle est chaude !

Repassage vapeur



1. Placez la base de l'appareil sur une surface stable et plane.

2. Retirez le réservoir d'eau et remplissez-le d'eau à travers l'ouverture de remplissage.

Nous vous recommandons d'utiliser de l'eau purifiée avec moins de particules de

calcium. La capacité maximale du réservoir d'eau est de 1,8 L, le niveau d'eau ne doit

pas dépasser la marque MAX.

3. Placez le fer sur le support d'isolation thermique de la base de l'unité.

4. Branchez le câble d’alimentation dans une prise murale, vous entendrez un bip, puis

tournez le bouton de température sur le deuxième réglage ou sur une température

supérieure à celle du deuxième réglage. Reportez-vous aux sections “CONSEILS DE

REPASSAGE” et “TABLEAU ADDITIONNEL” ci-dessous pour sélectionner la

température correspondante.

5. Appuyez sur l’interrupteur, l’indicateur d'alimentation et l'indicateur de température

s'allumeront. L'indicateur du niveau de vapeur « faible » clignote, puis le fer

commence à chauffer.

6. Vous pouvez sélectionner le niveau de vapeur souhaité pour chaque vêtement en

fonction de vos besoins. Il existe trois niveaux disponibles : niveau de vapeur faible,

moyen et élevé. Vous pouvez sélectionner le niveau de vapeur souhaité pour chaque

vêtement en fonction de vos besoins. Assurez-vous qu'il y ait assez d'eau dans le

réservoir.

7. Le fer commence à chauffer puis après quelques minutes, l’indicateur de

température s’éteint ; cela indique que la température de la semelle a atteint la

température sélectionnée.

8. Lorsque l’indicateur du niveau de vapeur sélectionné s’allume, cela indique que le

fer est prêt. Pour repasser un vêtement à la vapeur, reportez-vous aux chapitres

“CONSEILS DE REPASSAGE” et “TABLEAU ADDITIONEL ”.

9. Appuyez sur la gâchette vapeur avec un peu de force, la vapeur sera pulvérisée à

partir de la semelle continuellement et vous pouvez ensuite repasser le vêtement à la

vapeur.

10. Si vous souhaitez activer la fonction « Jet de vapeur » pour éliminer les plis



tenaces, appuyez rapidement deux fois sur la gâchette vapeur pour produire un jet de

vapeur. Un intervalle d'au moins 8 secondes doit être maintenu entre deux cycles

continus. La fonction « Jet de vapeur » ne peut être activée que lorsque le niveau de

vapeur est élevé.

REMARQUE : Il peut y avoir des gouttes d'eau pendant la pulvérisation de vapeur

lorsque la température est inférieure à celle du second réglage. Ceci est normal.

MISE EN GARDE :
1) Ne touchez jamais la semelle chaude avant de refroidir !
2) Ne dirigez jamais la vapeur sur les gens !
3) N'activez pas la fonction vapeur lorsque le fer est placé sur la base de l'appareil

pour éviter les brûlures par la vapeur.
4) Après le repassage, débranchez l’appareil de la prise de courant ; celui-ci et tous les

indicateurs s’éteindront. La semelle est encore chaude, ne la touchez jamais avec la
main. Placez l’appareil sur le support d'isolation thermique jusqu'à ce qu'il
refroidisse complètement.

NETTOYAGE ETMAINTENANCE
Avant le nettoyage, débranchez d’abord la prise de courant et laissez l’appareil
refroidir.
1. Essuyez les résidus et autres dépôts sur la semelle avec un chiffon humide ou un
nettoyant non abrasif (liquide).
REMARQUE : N'utilisez pas de nettoyants chimiques ou abrasifs pour gratter la
semelle.
2. Nettoyez la partie supérieure du fer avec un chiffon doux et humide. Essuyez les
gouttes d'eau se trouvant sur la base de l'appareil et le support d'isolation thermique
avec un chiffon sec.
3. Retirez le réservoir d'eau, ouvrez la base de l'appareil et posez-le sur une surface
plane, puis tournez le bouton situé au bas de la base de l'appareil pour le retirer (voir
Fig. 1). Nettoyez enfin le réservoir à l'eau claire.



AVERTISSEMENT : pour éviter tout risque de brûlures, assurez-vous que l'appareil
a été débranché et complètement refroidi avant de retirer le bouton.
4. Une fois le nettoyage terminé, serrez le bouton, redémarrez l'appareil et appuyez sur
le bouton « Détartrage » pour que le générateur de vapeur fonctionne à nouveau
normalement.
5. Lorsque l’appareil n’est pas utilisé pendant longtemps, videz l’eau du réservoir,
réglez le sélecteur de température sur la position minimale, rangez le tuyau
d’alimentation en vapeur et le cordon d’alimentation au niveau des clips, puis placez
l’appareil hors de la portée des enfants.

CONSEILS DE REPASSAGE
-Vérifiez toujours en premier si une étiquette avec des instructions de repassage est
attachée à l'article. Suivez ces instructions de repassage dans tous les cas.
- Le chauffage du fer va plus vite que le refroidissement. Vous devez donc commencer
à repasser les articles nécessitant une température plus basse, comme ceux en fibres
synthétiques.
-Si le tissu est composé de différents types de fibres, vous devez toujours sélectionner
la température de repassage la plus basse pour repasser ces fibres.
- Les tissus en fibres synthétiques et en soie doivent être repassés sur leur face
intérieure pour éviter des brillances.
-Les velours et autres textures qui deviennent rapidement brillants doivent être
repassés dans une direction avec une légère pression. Gardez toujours le fer en
mouvement à tout moment.
-Les tissus de laine pure (100% laine) peuvent être repassés à la vapeur. Sélectionnez

Fig.1

KnobBouton



le réglage de tissu correspondant pour le repassage.
- Ne repassez pas sur les fermetures éclair, cela endommagerait la semelle.
Repassez-vous autour de cette partie.
REMARQUE : Lors du repassage de tissus en laine, il est possible que le tissu brille.
Nous vous suggérons donc de retourner l'article et de repasser le verso.

TABLEAUADDITIONNEL

Réglage Température (℃) Tissus

1er réglage 70<T<120 Acétate, élasthanne, polyamide, polypropylène

2nd réglage 100<T<160 Cupro, polyester, soie

3eme réglage 140<T<210 Triacétate, viscose, laine

Maximum 170<T<225 Coton, lin



Collecte sélective des déchets électriques et électroniques.

Les produits électriques ne doivent pas être mis au rebut avec les

produits ménagers. Selon la Directive Européenne 2012/19/UE

pour le rebut des matériaux électriques et électroniques et de son exécution

dans le droit national, les produits électriques usagés doivent être collectés

séparément et disposés dans des points de collecte prévus à cet effet.

Adressez-vous auprès des autorités locales ou de votre revendeur pour

obtenir des conseils sur le recyclage.

Danger

Ne tentez jamais d'utiliser votre appareil s'il présente des signes de dommages

ou si le cordon d'alimentation ou la fiche est endommagé. Si le cordon

d'alimentation est défectueux, il est important de le remplacer par le service

après-vente pour éliminer tout danger.

Seules les personnes qualifiées et autorisées sont autorisées à effectuer des

réparations à votre appareil. Toute réparation non conforme aux normes

pourrait considérablement augmenter le niveau de risque pour l'utilisateur !

Les défauts résultant d'une mauvaise manipulation, d'une dégradation ou

d'une tentative de réparation par des tiers annulent la garantie du produit. Cela

s'applique également en cas d'usure et d'accessoires normaux de l'appareil.

Important !

Nous vous recommandons de conserver l'emballage de votre appareil au

moins pendant toute la durée de la garantie. La garantie ne s'applique pas

sans l'emballage d'origine.



Garantie

Votre appareil dispose de deux ans de garantie. La garantie ne couvre pas

l'usure et la rupture en cas de mauvaise utilisation du produit. Le client est

responsable de tous les retours. Vous êtes responsable des coûts et des

risques liés à l'expédition du produit ; Il est donc recommandé d'expédier le

produit avec un accusé de réception et une assurance transport en cas de

valeur significative du produit.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

Les enfants devront être surveillés pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec

l'appareil.



EN

Iron station – STEAM VAP
Model：：AMP550

INSTRUCTION MANUAL
Read this manual thoroughly before using and save it for future reference



IMPORTANT SAFEGARDS

Before using the electrical appliance, basic precautions
should always be followed including the following:
1.Read all instructions.
2. Before using check that the voltage of wall outlet

corresponds to the one shown on the rating plate.
3. Do not use the appliance if the main cord, plug, light

or the appliance itself shows visible damage, or the
appliance has been dropped or is leaking. Take it to
the nearest authorized service facility or a qualified
serviceman for examination and repair in order to
avoid a hazard.

4. If the supply cord is damaged, it must be replaced by
the manufacturer, its service agent or similarly
qualified persons in order to avoid a hazard.

5. Do not allow the cord to come into contact with the
soleplate when it is hot.

6. Burns may occur from touching hot metal parts, hot
water, or steam.

7. Do not let cord hang over edge of table or touch a hot
surface.

8. To protect against a risk of electric shock, never
immerse the iron in water or other liquids. If this has
happened, do not use this appliance anymore; dispose
of the appliance.

9. Do not leave iron unattended while connected into
power supply or on an ironing board.

10. Always place or use the appliance on a stable, level
and horizontal surface.

11. The use of accessory not recommended by
manufacturer may cause injury to persons or damage



to appliance.
12. Never fill the water tank with hot water, scent,

vinegar, starch, descaler, fabric softener or other
chemical reagent.

13. Unplug from outlet when not in use, before filling
water or cleaning.

14. Do not use the appliance for other than its intended
use.

15. This appliance can be used by children aged from 8
years and above and persons with reduced physical,
sensory or mental capabilities, or lack of experience
and knowledge if they have been given supervision or
instruction concerning use of the appliance in a safe
way and understand the hazards involved. Children
shall not play with the appliance. Cleaning and user
maintenance shall not be made by children without
supervision.

16. The iron must not be left unattended while it is
connected to the supply mains;

17. The plug must be removed from the socket-outlet
before the water reservoir is filled with water.

18. The filling aperture must not be opened during use.
Follow the instructions given in this manual for the
safe refilling of the water reservoir.

19. The iron must only be used with the stand provided
20. The iron must be used and rested on a flat, stable

surface
21. When placing the iron on its stand, ensure that the

surface on which the stand is placed is stable.
22. The iron is not to be used if it has been dropped, if

there are visible signs of damage or if it is leaking;
23. Keep the iron and its cord out of reach of children



less than 8 years of age when it is energized or
cooling down.

24. Surfaces are liable to get hot during use.
25. Do not use outdoors.
26. Save these instructions.

HOUSEHOLD USE ONLY

KNOW YOUR STEAM STATION

Temperature indicator  
Temperature dial  

Iron  

Steam trigger  

Aluminum soleplate  

Thermal insulation stand  

Control panel
(see below)  

Cord clip 
Unit base 

Water tank  

Water tank lock
Water tank handle

Filling aperture 

TEMPERATURE DIAL

The first setting
(70<T<120°)

The second setting
(100<T<160°)

The third setting
(140<T<210°）

Maximum setting
(170<T<225°）

Administrator
图章



INTRODUCTION FOR FUNCTION INDICATORS AND BUTTONS

Filling aperture
Grasp the water tank handle and lift the water tank lock upwards to pull out the water tank,
then fill water tank with water through the filling aperture. Make sure that the water shall not
exceed the MAX mark of water tank.
Temperature dial
Turn the temperature dial to set ironing temperature based on the garment needs to be ironed.
Temperature indicator
When the iron is heating up, the temperature indicator will illuminate. Once the iron has
reached the selected temperature, it will extinguish. The temperature indicator will be cycled
on and off as the iron maintains the selected temperature during heating.
Steam trigger
When the appliance is heated to the selected temperature and the indicator of selected steam
rate lights solidly, press the steam trigger with a little force, the steam will be sprayed from
the soleplate. When loosen the steam trigger, the appliance can only be used for dry ironing
without steam.
Power button

Steam toggle button

Low steam rate indicator

Descaling indicator

Power buttonDescaling button

Medium steam rate indicator

High steam rate indicator

Power indicator



Press the Power button, the appliance enters into working condition, at that time, the power
indicator illuminates. To turn off the appliance, hold and press the Power button for about 2
seconds.
Steam toggle button
The steam rate can be selected low, medium or high by the steam toggle button. Any one to
be selected, its corresponding indicator will blink, and it will illuminate solidly after finish
preheating, which means that the steam is ready for use.The default setting is the low steam
rate when the appliance is turned on.
Shot of steam
Quickly press the steam trigger twice to produce shot of steam. An interval of at least 8
seconds must be maintained between two continuous cycles. The “Shot of steam” function
can be only activated under high steam rate.
Descaling indicator
If the descaling indicator illuminates, it indicates the steam generator shall be cleaned by
virtue of the mineral deposits collecting to a degree. And you shall perform descaling by
following the operation in Step 3-4 of “CLEANING AND MAINTENANCE”. After finish
descaling, restart the appliance and press the “Descale” button, then the descaling indicator
extinguishes, and the appliance can work normally again.
Automatic power off
After entering into the normal standby mode, the appliance will turn off automatically if no
operation within 10 minutes. To restart the appliance, just need to press the Power button
again.
Cord clip
When not in use, the steam supply hose and power cord can be stored at the cord clips.

Correct placement of iron on the thermal insulation stand
When the iron is put on the thermal insulation stand, it must be placed on it correctly. See the
Figures as below.



Wrong placement Correct placement

BEFORE FIRST USE
1. Remove any sticker or protective foil from the soleplate.
2. Fill the water tank with water and heat up the iron at the maximum temperature, and then
iron over a piece of damp cloth for several minutes for the purpose of removing any residue
on the soleplate according to the section of “Steam ironing”.

NOTE：：
1) It is normal that strange odor comes out from the unit for the first use. This will cease

after a short while.
2) Some particles may come out of the soleplate when you use the iron for the first time.

This is normal; the particles are harmless and stop coming out of the iron after a short
while.

3) When you activate the “Steam” function, the appliance may produce a pumping sound.
This is normal; the sound tells you that water is pumped into the steam generator.

4) During the heating process of the soleplate, there will be little steam coming out from the
soleplate automatically and this phenomenon will continue for about 3 seconds, this is
Normal.

5) There will be little condensation water in the steam supply hose after first use. But in the
second use, the condensation water will be sprayed out together with the steam at the
beginning of releasing steam. This phenomenon will continue for several seconds. This is
normal.

USING YOUR STEAM STATION
The appliance has two ironing ways. You can use dry ironing or steam ironing, the details
refer to the following.



Dry ironing
1. Put the iron on the thermal insulation stand of unit base.

2. Connect the plug to wall outlet, one beep can be heard, then turn the temperature dial to

select your desired temperature setting, which is depended on the fabric of garment.

Refer to “IRONING TIPS” and “ADDITIONAL TABLE” as below when select

temperature.

3. Press the Power button, the power indicator and the temperature indicator illuminate, and

the low steam rate indicator blinks, then the iron starts heating.

4. When the temperature of soleplate reaches the selected temperature, the temperature

indicator turns off, and you can start ironing now. Refer to “IRONING TIPS” and

“ADDITIONALTABLE” as below when ironing.

WARNING: Never touch hot soleplate at any time!

Steam ironing
1. Put the unit base on a stable and level surface.

2. Remove the water tank and fill it with water through the filling aperture. You had better

use purified water with less calcium particles. The max capacity of water tank is 1.8L, the

water level shall not be exceeded the MAX mark.

3. Put the iron on the thermal insulation stand of unit base.

4. Connect the plug to wall outlet, one beep can be heard, then turn the temperature dial to

the second setting or the temperature higher than the second setting. Refer to “IRONING

TIPS” and “ADDITIONALTABLE” as below when select temperature.

5. Press the Power button, the power indicator and the temperature indicator illuminate, and

the low steam rate indicator blinks, then the iron starts heating.

6. And you can select the desired steam rate for each garment according to your requirement.

There are three modes including low, medium and high steam rate available, you can

select the desired steam rate for each garment according to your requirement. Make sure

that there is enough water in the tank.

7. The iron starts heating, after a few minutes, the temperature indicator extinguishes, it



indicates the soleplate temperature has achieved the selected temperature.

8. When the indicator of selected steam rate lights solidly, it indicates that the iron is ready

for ironing garment with steam. Refer to “IRONING TIPS” and “ADDITIONAL

TABLE” as below when ironing.

9. Press the steam trigger with a little force, the steam will be sprayed from the soleplate

continuously, and then you can iron the garment with steam.

10. If you want to activate the “Shot of steam” function to remove tough wrinkle, quickly

press the steam trigger twice to produce shot of steam. An interval of at least 8 seconds must

be maintained between two continuous cycles. The “Shot of steam” function can be only

activated under high steam rate.

NOTE: There may be dripping water during spraying steam when the temperature is lower

than that of the second setting. This is normal.

CAUTIONS:

1) Do not touch hot soleplate at any time before cooling down!

2) Never direct the steam at people!

3) Do not activate the steam function when the iron is placed on the unit base to avoid being

scalded by steam.

11. After ironing, remove the plug from the wall socket, the appliance will be turned off and

all the indicators will extinguish. But the soleplate is still hot, never touch it with hand,

place it on the thermal insulation stand until it cools down completely.

CLEANINGAND MAINTENANCE
Before cleaning, firstly disconnect the power outlet and let the appliance cools down.
1. Wipe the residues and any other deposits on the soleplate with a damp cloth or a
non-abrasive (liquid) cleaner.
NOTE: Do not use chemical or abrasive cleaners to scrape the soleplate.
2. Clean the upper part of iron with a soft damp cloth. Wipe the water drop on the unit base
and the thermal insulation stand with dry cloth.



3. Remove the water tank, open the unit base and put it on a flat surface, then anticlockwise
rotate the knob at the bottom of unit base to remove it (see Fig.1), finally, clean the boiler
with clean water.

WARNING: To avoid a risk of scald, make sure the appliance has been unplugged and

cooled down completely before removing the knob.

4. After finish cleaning, tighten the knob and restart the appliance and press the “Descale”

button, then the steam generator can work normally again.

5. When the appliance is not used for a long time, empty the water in the reservoir, turn the

temperature dial to the minimum setting and store the steam supply hose and power cord at

the cord clips, then put the appliance at a place out of the reach of children.

IRONING TIPS
-Always check first whether a label with ironing instructions is attached to the article. Follow
these ironing instructions in any case.
-The iron heats up quicker than cooling it down, therefore, you should start ironing the
articles requiring the lower temperature such as those made of synthetic fiber.
-If the fabric consists of various kinds of fibers, you must always select the lowest ironing
temperature to iron the composition of those fibers.
- Synthetic fiber and silk fabrics should be ironed on their inner side to avoid being shone.
-Velvet and other textures that rapidly become shiny should be ironed in one direction with
light pressure applied. Always keeps the iron moving at any moment.
-Pure wool fabrics (100% wool) may be ironed with the steam iron. Use a dry cloth as a mat
and then select the corresponding fabric setting for ironing.
- Never iron over zip, this will damage the soleplate. Iron around any such object.

Fig.1

Knob



NOTE: When ironing woolen fabrics, shining of the fabric may occur. So, it is suggested
that you should turn the article inside out and iron the reverse side.

ADDITIONALTABLE

REMOVAL OF APPLIANCES USED
Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic Equipment (WEEE) requires
that the appliance uses are not disposed of using the normal municipal waste. Old
appliances must be collected separately in order to optimize the recovery and
recycling of materials they contain and reduce the impact on human health and the
environment.

The symbol of the dustbin is used on all products to remind the obligations for separate collection.
Consumers should contact their local authorities or dealer regarding the steps to follow for the
removal of their old appliance. If you proceed with the scrapping of old equipment, be sure to
render useless what could be dangerous: disconnect the power cable flush with the device.

Danger:
Never attempt to use your appliance, if it shows signs of damage or the power cord or plug is
damaged. If the power cord is defective it is important to have it replaced with the after sales
service to eliminate any danger.
Only qualified and authorized persons are authorized to carry out repairs to your appliance. Any
repairs not in accordance with standards could significantly increase the level of risk for the user!
Defect resulting from improper handling, degradation or attempted repairs by third parties voids the
warranty on the product. This also applies in case of normal wear and accessories from the
appliance.

Important!
We recommend that you keep the packaging of your device at least for the duration of the warranty.
The guarantee does not apply without the original packaging.

Warranty:
Your device has two years warranty. The warranty does not cover wear and breakage following a

Setting Temperature (℃℃) Fabric

The first setting 70<T<120 Acetate, elastane, polyamide, polypropylene

The second setting 100<T<160 Cupro, polyester, silk

The third setting 140<T<210 Triacetate, viscose, wool

Maximum 170<T<225 Cotton, flax



wrong use of the product. The customer is responsible for all returns. You remain responsible for
the costs and risks associated with the product shipment; it is therefore recommended to ship the
product with an acknowledgement of receipt and transport insurance in case of significant value of
the product.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
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